

Einladung zur Auftaktveranstaltung

für interessierte Angehörige von Erwachsenen mit Einschränkungen

„Haus am Steinbach“: Ein Leuchtturmprojekt für gelebte Inklusion entsteht – Was als Vision begann, nimmt nun konkrete Formen an.

Um das Vorhaben vorzustellen und den gemeinsamen Weg zu eröffnen, laden wir alle interessierten Angehörigen herzlich zur Auftakt- und Informationsveranstaltung am **27. Februar 2026** ein. Gemeinsam mit der Caritas wird diese Veranstaltung in den Räumlichkeiten der „meine Volksbank Raiffeisenbank Rosenheim e.G.“ organisiert. Dort werden das Konzept, der aktuelle Stand und die Beteiligungsmöglichkeiten ausführlich präsentiert.

Datum: 27. Februar 2026, 17.00 Uhr

Ort: Meine Volksbank Raiffeisenbank eG
Tegernseestraße 20
83022 Rosenheim

Veranstalter:

Zukunft trotz Handicap e.V.
Caritasverband der Erzdiözese München und Freising e.V.

Wir freuen uns auf viele Menschen, die diesen Weg mitgehen möchten – für ein Leben in Würde, Teilhabe und echter Gemeinschaft.

Andrea Hanisch Rolf Gaertner Petra Schubert
Vorsitzende ZTH e.V. Schatzmeister ZTH e.V. Caritas Verband

